
研究学園小・中学校に関するＱ＆Ａ 2023/02/03 

 

Ｑ．１ 学園の森義務教育学校のＰＴＡ会費の繰り越しはどのようになるのか。 

Ａ．１ 年度末に御報告する予定です。 

 

Ｑ．２ 人数規模が小さくなる利点を生かして学校行事を充実できないか。 

Ａ．２ 校内行事検討部会にて検討してまいります。 

 

Ｑ．３ 研究学園小中学校に関して、今回、義務教育学校ではなく、小学校と中学校に分

ける形になった経緯を知りたい。 

Ａ．３ つくば市内には４つの義務教育学校がありますが、いずれも 1000人を超える児童

生徒、100名前後の教職員がおり、それを１人の校長で把握、管理するのが難しい現

状があります。 

しかし、義務教育学校は、一人の校長が９年間を見通した教育方針もと学校経営が

行いやすい反面、学校規模が大きく、学校運営・管理の負担の大きい部分がありまし

た。 

そこで、新設校では、小中併設にすることで、校長をそれぞれに配置し、負担を軽

減しながら、２人の連携を密にすることで、義務教育学校と同じように９年間切れ目

のない一貫した教育を実現できるようにしたいと考えました。 

 

Ｑ．４ プール学習はどのようになるのか。 

Ａ．４ 令和５年度は民間のプール施設の利用を予定しています。令和６年度につきまし 

ては、市営プール施設の利用を予定しています。 

 

Ｑ．５ 開門時間は何時になるのか。 

Ａ．５ 現在検討中でございます。後日お知らせいたします。 

 

Ｑ．６ 部活動に所属できない（希望部活動がない）場合、地域のクラブチーム等に所属

して活動することは可能か。 

Ａ．６ 部活動への入部は任意となりますので、地域のクラブチーム等に所属して活動する

ことは可能です。 


